

Teilnahme bei „Riedlingen spielt“ am 01.07.2023

23.07.2023 11:01

Das Akkordeon-Orchester hat bei der Aktion „Riedlingen spielt“ teilgenommen.

Interessierte Kinder, Jugendliche und natürlich auch Erwachsene konnten sich in unserem Proberaum in der St. Gerhard Kapelle über das Instrument Akkordeon informieren.

An verschiedenen Stationen wurde u.a. das Akkordeon mit seinen Einzelteilen erklärt, es gab ein kleines Puzzle sowie ein „Suche-den-Fehler-Bild“. Anschließend konnten unsere Besucher auch selbst auf einem Akkordeon die ersten Fingerübungen ausprobieren.

Die Akkordeons gibt es in verschiedenen Größen, so dass alle Altersgruppen abgedeckt werden können. Die Kinder erhielten für ihre Teilnahme eine Urkunde und konnten sich abschließend einen Muffin aussuchen. Die Aktion hat viel Spaß gemacht und wir hoffen, dass wir den ein oder anderen überzeugen konnten bei uns mitzumachen und das Akkordeon spielen zu lernen.